



Aquí en el Congreso

MC aliarse sería subirse al Titanic

Por José Antonio Chávez*

Parece que Movimiento Ciudadano de Dante Delgado no quiere aflojarse para buscar acuerdos que los lleve aliarse con el bloque opositor del PAN de **Marko Cortés**, del PRI de **Alejandro Moreno "Alito"** y el PRD de **Jesús Zambrano**, están en soberbiados y que ellos pueden solitos, vaya que son la alternativa para los mexicanos.

En una charla con el diputado coordinador en San Lázaro, **Jorge Alvarez Maynéz** afirmó que difícilmente podrán ir en alianza porque sería tanto como subirse al Titanic.

¿Pero les alcanzaría ir solos en el estado de México?, preguntamos

.- Claro que sí, dijo el legislador pues insiste que son la alternativa para México.

Pero tienen siete por ciento, con eso les alcanza, cuestionamos

En Jalisco comenzamos con menos y ganamos, en Nuevo León también, respondió.

Pero en Campeche, hubieran ganado de haber ido aliados con el PRI y el PAN, su candidato quedó apenas abajo de **Layda Sansores** de Morena y hubiese sido la tercera gubernatura para MC, le insistimos

.- No podíamos aliarnos porque Alito estaba persiguiendo a nuestro candidato, por eso no fuimos en alianza.

Ahora en 2024 si van solos no le estarán haciendo el trabajo a Morena, cuestionamos

.- Claro que no, respondió, vamos a dar la sorpresa.

El líder del Senado, **Ricardo Monreal** soltó en días anteriores que Movimiento Ciudadano debería recapacitar e ir en alianza con el grupo opositor por pura sobrevivencia.

Qué quiso decir Monreal, bueno que los números que trae el partido de Dante Delgado simplemente no les alcanzará para ganar la Presidencia porque simplemente son el siete por ciento y eso sin duda le puede favorecer a los morenos.

LA NUEVA MAYORÍA EN EL SENADO

El mensaje de **Dante Delgado** en la sesión para designar la nueva Mesa Directiva, donde se designó a **Alejandro Armenta**, es revelador y con mucho fondo que, tal vez los senadores de Morena no descifraron su lectura.

De entrada, dio una explicación porque le dieron su respaldo y votos a **Ricardo Monreal** para ocupar la presidencia del Senado, aunque la ganó su candidato **Alejandro Armenta** sobre el opositor **Higinio Martínez**. Pero que no se hizo eco en su bancada de Morena y solo fueron los votos del grupo opositor.

Y por eso reforzó reflexionar a quienes hoy transitoriamente se encuentran ubicados en la mayoría, o sea de Morena y monrealistas, que los esfuerzos que se están construyendo pueden consolidar un proyecto diferente que logre en poco tiempo, la nueva mayoría en este Congreso y en el país y que ahí es donde se está trabajando. Dante Delgado sin duda adelantó que están trabajando para



consolidar con Ricardo Monreal y el grupo de senadores de Morena de tinte monrealistas, y que ya podemos decir que superan los 20, esa nueva mayoría con **Movimiento Ciudadano** y los grupos del PRI, de **Miguel Angel Osorio**, del PAN, de **Julén Rementería** y del PRD con **Miguel Angel Osorio**.

En consecuencia, Dante Delgado está convencido que Monreal puede saltar, no ahora, pero sí en 2023, en las elecciones del estado de México a ese partido y el bloque con esos 20 senadores que en automático armarían esa nueva mayoría. Otro dato que reforzó ese mensaje de la nueva mayoría, es que cuando **Félix Salgado Macedonio** les hablaba en el pleno y les restregaba a los panistas que ellos, en la bancada de Morena tenían líderes de sobra, lo que a ellos les faltaba, la propia **Xóchitl Gálvez**, panista y del Cruz Azul de corazón, les reviró que ya pronto Monreal se iba venir con ellos, a ver si así lo valoraban. Tampoco lo registraron. Por eso ese discurso

de Dante tiene mucho fondo que difícilmente los morenos opositores a Monreal pudieron descifrar, es más le puedo apostar que ni siquiera se dieron cuenta cuando les paso por encima ese camión. La pregunta sería si en Palacio Nacional, el que manda le informaron o también se les fue, como se dice en el argot periodístico, Se les fue la nota.

CUCHICHEA AL OIDO DON ADAN CON ALITOY SE ESTRENA ARVIZU

Santiago Creel se estrenó como presidente de la Cámara de Diputados, recibió el informe de manos del presidencial, **Adán Augusto López** que, para no errarle aprovechó la pasarela en el pleno para hacer campaña. Saludo a todos, incluso hasta los priistas, un abrazo y cuchicheo al oído con Alito. Que se dijeron, solo ellos saben. Con Creel también se estrenó **Eduardo Arvizu**, como director general de Comunicación Social.

* Jachavez77@yahoo.com